

El 'psiconomista' explicó a los empresarios vallesanos, en el Teatre-Auditori, cómo crear su 'buena suerte'

Àlex Rovira: "Tú eres la causa de tu buena suerte"

PATRICIA SERRANO

La buena suerte es una postura existencial". Así empezó la conferencia de Àlex Rovira, autor de *La buena suerte*. Claves de la prosperidad, la noche del miércoles en el Teatre Auditori de Granollers. La Sala Gran estaba prácticamente llena de empresarios vallesanos que asistían a la conferencia del joven "psiconomista" —algo así como "administrador del alma"—, quien les iba a enseñar cómo uno mismo es capaz de crear su buena suerte.

El acto, organizado por la Cambra de Comerç del Vallès Oriental, empezó media hora tarde pero el público, en su mayoría empresarios, dispensó el retraso tras escuchar con absoluta atención la conferencia de Rovira que expuso al auditorio que "las actitudes son las que explican la buena suerte".

Para Àlex Rovira, de cuyo libro se han vendido más de dos millones de ejemplares y se ha traducido a 37 lenguas, la suerte y la buena suerte son dos conceptos diferentes: la suerte no depende de uno mismo y, si llega, es pasajera; en cambio, la buena suerte, la verdadera, la crea uno mismo y es mucho más duradera.

Partiendo de esta distinción, Rovira explicó de manera muy clara y con abundantes ejemplos cuáles son las actitudes que deberían tener un creador de buena suerte, que puede ser cualquiera de nosotros. Entre estas actitudes están la responsabilidad, la capacidad de autocorrección y la humildad, que hacen que la persona se cuestione qué ha hecho para crear unas determinadas circunstancias. Así, también es necesario saber darle un sentido a las cosas porque, según el



Toni Torrellas

APUNTE

Después de la conferencia del Día de la Cambra, los empresarios disfrutaron de una cena de gala en el vestíbulo del mismo Teatre Auditori. Durante la cena se entregaron los premios anuales de la Cambra. El presidente Miquel Valls entregó a Javier Vera (PAVER) el premio a la categoría de Industria. El alcalde Mayor al Josep Saperas (COVALCO), el premio al sector comercial; y la presidenta de la delegación del Vallès Oriental, Pepita Maymó, a Fidel Sust (Circuit de Catalunya) en el sector servicios. La presidenta Maymó también tuvo unas palabras de agradecimiento para su antecesor en el cargo, Santiago Puig, quien parafraseando al escritor invitado recordó que su 'suerte' fue el accidente que sufrió hace cuatro años y su 'Buena Suerte' la gente que había estado con él y le había apoyado.

autor, "conviene creerlo para verlo". Por eso mismo son importantes la confianza, para ser capaces de tomar iniciativas, y el coraje, la paciencia y la perseverancia, porque para crear buena suerte "no hay atajos" y conviene tener fuerzas para volver a levantarse si se cae. Asimismo, todo creador de buena suerte está en contacto con demás personas con las que cooperará y compartirá su gratitud. Por último, la actitud de la que según Rovira dependen todas las demás, es el amor. "Puede sonar cursi", decía en la conferencia, pero sin amor, no hay respeto, no hay pasión, creatividad,

confianza, talento, ...

Una vez adquiridas estas actitudes, esta postura ante la vida, permitirá crear muchos tréboles de cuatro hojas, el símbolo de la suerte que protagoniza el ensayo y cuyas hojas, recuerda el autor, tienen forma de corazón. Todas estas actitudes son las que debe incorporar un empresario o un emprendedor a su filosofía de vida o a su filosofía empresarial. El emprendedor, un creador de buena suerte que toma la decisión de "no matar oportunidades" y se lanza a la conquista de sus éxitos, sabrá transmitir esa forma de vida a los que le rodean con la seguridad de

TEATRE-AUDITORI

El Teatro casi se lleno para escuchar la conferencia de un hombre demasiado sabio para ser tan joven

EL PROTAGONISTA

"Me hace mucha ilusión poder dar la primera conferencia en mi propia casa"

que "cuanto más preparado estás, más reduces el azar". De esta manera, dará ideas sin atosigar, gestionará el talento y las diferencias de sus trabajadores, fomentará los ensayos y premiará el espíritu emprendedor para dar motivación a los suyos, invertirá en su formación y les orientará en su trayectoria. Sin embargo, esta postura empresarial no tiene sentido si el emprendedor no asume un liderazgo, "el líder es el corazón", asegura el psiconomista, y es este centro el que lo contagia todo, también la buena suerte. Después del entusiasmo aplauso del auditorio, Àlex Rovira concluyó con un deseo para todos los presentes: "Muy buena suerte y, por tanto, mucho amor".

Tras finalizar una conferencia reveladora para muchos, la sala continuó en silencio absoluto, digiriendo la brillante exposición del escritor. Finalmente se abrió un turno de preguntas tras el cual Josep Mayor, alcalde de Granollers, dedicó unas breves palabras a elogiar el parlamento de Rovira y aplicando los conceptos del autor se preguntó: "¿Hay comarcas con buena suerte y comarcas con mala suerte?", a lo que él mismo contestó: "Yo creo que no", y recordó la necesidad de que mejoren las conexiones por carretera y por tren, y parafraseando a Martí i Pol afirmó con optimismo: "Tot està per fer i tot és possible".

Y ahora más que nunca, conociendo las claves para crear nuestra propia suerte, todo es posible.